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Also kurz zusammengefasst gehts in diesem so plant Nürnberg darum, dass seit einigen
Wochen mit einem fränkischen Unternehmen verhandelt wird zwecks Ausgliederung, das es
Gespräche mit der Stadt wegen dem Vereinsgelände gibt, das man sein Stadion umbauen oder
neubauen will wenn man einige Jahre in der 1.Liga bleibt und das ein Wechsel zu Adidas nicht
mal so unrealistisch ist, da Adidas ihre Entscheidung intern bereut.
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